

お待たせしました!体育発表会です!

緊急事態宣言宣言の延長に伴い、今年度も中止となった運動会。しかし、「体育発表会」という形で、子どもたちの練習の成果をお見せできることとなりました。当初の計画通りに、「開会式」「徒競走」「よさこい」「閉会式」を披露します。3年生となり、早6か月が経とうとしています。成長したお子さんの姿を、ぜひご覧にいらしてください。

日 時:10月1日(金) 9時25分から10時10分頃

※雨天予備日:10月4日(月)9時25分から10時10分頃

場 所:北陽小学校グラウンド

日課変更のお知らせ

通常と異なり、「27日(月)が6時間授業」「28日(火)が5時間授業」となります。下校時刻も変更となっています。ご承知おきください。

国語(上)の教科書

国語(上)の教科書を使います。すで に学校へ持ってきていることと思いま す。まだお家にあるという場合は、お子 様に持たせてください。

オンライン工場見学



社会で「工場ではたらく人と仕事」という 単元を学習します。千歳市にあるキッコーマ ンさんを取り上げ、醤油工場で働く人の工夫 や願いについて調べます。例年であれば工場 を実際に訪問していますが、今年度は見学で きません。

そこで、キッコーマンさんのご厚意で、オンライン形式で工場見学ができることとなりました。来週の3組と5組からスタートです。どんな映像が見られるか、楽しみですね。

帰宅時刻は 16 時半

10月から、帰宅時刻は16時半になります。愛の鐘が鳴るときには、家に着いているようにしましょう。

お子さんは、出かける先をお家の人に伝えてから、遊びに行っているでしょうか。暗くなるのも早くなってきました。時間にこだわらず、天候等によっては、早めに帰宅することもできるといいですね。